



Todo empezó con la compra de una autocaravana...
A partir de ahí, pudimos juntar nuestras dos grandes pasiones: hacer espectáculo y viajar.

Para dar más sentido a este proyecto, decidimos crear un espectáculo con nuestros hijos (circo, magia, clown, música,...) y repartir nuestra alegría allí dónde nos lleve el corazón...

Así se creó

CIRCUS FAMILY ON THE ROAD

Nuestro gran proyecto: viajar por el mundo, haciendo espectáculo y compartiendo momentos especiales...

En nuestros viajes ya hemos visitado, en diferentes países: orfanatos, escuelas, asociaciones infantiles, hospitales, pueblos,... nos han visto muuuchos niños y hemos compartido muuuchas alegrías, con el único intercambio de: gasolina para seguir viajando, comida, alojamiento o, simplemente, una abrazo y una sonrisa de oreja a oreja.

Recorremos kilómetros repartiendo sonrisas



www.eltriolalala.com